

# Bericht zu der An- und Abreise

## Anreise:

Um ca. 5 Uhr Morgens sind wir mit dem Bus zum Dortmunder Flughafen gefahren. Nach zwei Stunden sind wir angekommen. Gegen Mittag ging es dann mit dem Flugzeug raus aus dem regnerischen Deutschland.

Als wir in Polen ankamen, schien die Sonne hell und es war angenehm warm. Nach der Ankunft in Kattowitz fuhren wir mit dem Bus nach Krakau um uns die Stadt anzusehen und einige Museen zu besuchen. Danach sind wir ca. 3 weitere Stunden mit dem Bus nach Krosno gefahren um uns in den Gastfamilien einzuquartieren.

## Abreise:

Auch zur Abreise sind wir früh Morgens aufgestanden und wir wurden, nachdem sich alle verabschiedet hatten, von einem Bus abgeholt. Nach fünf Stunden fFhrt sind wir am Flughafen in Kattowitz angekommen.

Gegen Nachmittag sind wir dann wieder zurück nach Deutschland geflogen. Dort angekommen mussten wir noch zwei Stunden mit dem Bus nach Marl fahren, um abends gegen sieben Uhr dann von den Eltern an der Schule abgeholt zu werden.



Von Lars